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Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Verwaltungsausschusses 

Donnerstag, 24.10.2013, 16:30 Uhr 

 

Öffentlich 

 

 Antrag zur Tagesordnung (laut StR Schöpf): 

Der TOP 3 wird abgesetzt.  

Beschluss: 7 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen 

 

zu 1 Annahme von Spenden 

 

zu 1.1 Annahme von Sponsoringleistungen im Einzelfall unter 100,00 € 

Vorlage: 218/13 

 

Beschluss: einstimmig bei 8 Ja-Stimmen; StR Gaissmaier befangen 

 

1. Die in der Anlage aufgeführten Sponsoringleistungen werden ange-

nommen.  

2. Die Sponsoringleistungen sind gemäß dem angegebenen Zweck zu 

verwenden. 

 

zu 1.2 Annahme von Sponsoringleistungen im Einzelfall ab 100,00 € 

Vorlage: 219/13 

 

Beschluss: einstimmig bei 9 Ja-Stimmen 

1. Die in der Anlage aufgeführten Sponsoringleistungen werden ange-

nommen.  

2. Die Sponsoringleistungen sind gemäß dem angegebenen Zweck zu 

verwenden. 

 

zu 1.3 Annahme von Zuwendungen im Einzelfall ab 100,00 € 

Vorlage: 220/13 

 

Beschluss: einstimmig bei 9 Ja-Stimmen 

1. Die vorstehenden Zuwendungen werden angenommen.  

2. Die Zuwendungen sind gemäß dem angegebenen Zweck zu verwen-

den. 

3. Die Stadtkasse wird mit der Ausstellung der Zuwendungsbescheinigun-

gen beauftragt. 
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zu 2 Mündlicher Jahresbericht Heilpädagogik 

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

zu 3 Geschäftsbericht Freibad Ried und Freibad Obereisenbach 

Vorlage: 228/13 

 

Der TOP wurde laut Antrag abgesetzt. 

 

zu 4 Mitteilungen und Anfragen 

 

Mitteilungen der Verwaltung 

Keine 

Anfragen der Gemeinderäte 

a) Recyclingpapier 

StR Hans Schöpf begrüßt, dass die Sitzungsunterlagen nun auf Re-

cyclingpapier gedruckt sind.  

Herr Schwarz entgegnet, dass die Stadt Tettnang gemeinsam mit 

anderen Kommunen eine Einkaufsgemeinschaft für Büromaterial 

gebildet habe. In diesem Zusammenhang sei vereinbart worden, 

dass normale Geschäftspapiere künftig auf Recyclingpapier ge-

druckt werden.  

In diesem Zusammenhang fragt StRätin Dr. Susanne Lund nach, ob 

auch die Schulen auf Recyclingpapier umgestellt werden.  

Herr Schwarz antwortet, dass am 01.10. das Beschaffungswesen in 

einem ersten Schritt die Verwaltung umgestellt wurde. Sobald Er-

fahrungswerte gesammelt werden konnten, sollen in einem zwei-

ten Schritt die Kindergärten und Schulen umgestellt werden.  

BM Bruno Walter ergänzt, dass es bei diesem Thema auch um Ein-

spareffekte gehe. 

StRätin Sylvia Zwisler fragt nach, wie es sich mit Recyclingpapier für 

den Hochglanz-Jahresbericht verhalte.  

Herr Schwarz entgegnet, dass der Jahresbericht extern gedruckt 

werde und hierbei die Anforderungen des Auftraggebers erfüllt 

werden. 
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Herr Schöpf ergänzt hierzu, dass es auch Druckereien gebe, die 

klimaneutral drucken würden. 

b) Verkehrssituation L 333 

StRätin Sylvia Zwisler erklärt, dass sie vermehrt von Bürgern hinsicht-

lich der Verkehrssituation L 333 angesprochen wurde. Die Bürger 

befürchten, dass vier Ampeln auf so kurzer Stecke zu viel seien.  

BM Bruno Walter stellt klar, dass derzeit noch nichts Derartiges be-

schlossen wurde. Erst wenn die Planungen vom Regierungspräsidi-

um der Stadt vorliegen würden, werde das Thema wieder auf der 

Tagesordnung des Gemeinderates stehen und dann eine Ent-

scheidung getroffen. 

StRätin Sylvia Zwisler bittet, dies öffentlich so zu kommunizieren. 

c) TOP Nummern auf Vorlagen 

StR Werner Traub bedankt sich, dass die  Sitzungsvorlagen mit den 

entsprechenden TOP Nummern versehen wurden. 
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